

# Wir fördern und unterstützen das Schulzentrum

Wissenschaft

Vorträge

Kultur

Exkursionen

Schullandheim

Abschlussfahrten

Klassenaktionen

Zusammenhalt zwischen Schülern, Lehrern und Eltern

Zusammenarbeit der zwei Schulen

Eingliederung von Schülerinnen und Schülern in das Schulleben

Soziales Engagement von Schülerinnen und Schülern in den Verbandsgemeinden

Unterstützung finanziell schlechter gestellter Schülerinnen und Schüler

## Karl Ritter von Frisch

(\* 20.11.1886 in Wien; † 12.6.1982)

war lange Zeit Professor für Zoologie in München und gilt als einer der bedeutendsten deutschsprachigen Verhaltensforscher. Im Zentrum seines Schaffens stand die Erforschung der Sinneswahrnehmungen der Honigbiene und der Art und Weise der Verständigung dieser Tiere untereinander. Für seine Leistungen u.a. bei der Entschlüsselung des Schwänzeltanzes wurde er 1973 gemeinsam mit Konrad Lorenz und Nikolaus Tinbergen mit dem Nobelpreis für Physiologie und Medizin geehrt.

Karl von Frisch

## Maria Sibylla Merian

(\* 2.4.1647 in Frankfurt am Main; † 13.1.1717)

war Naturforscherin, Malerin, Pionierin und Begründerin der Insektenforschung. Sie hat ihren Platz in der Kunstgeschichte wie in der Geschichte der Botanik und Zoologie. Ihr Mut, in einer Epoche, in der Naturforschung nahezu ausschließlich von Männern betrieben wurde, die Flora und Fauna Mittelamerikas in ihrer Artenvielfalt zu erforschen und bildhaft in ihren Kupferstichen zu dokumentieren, ist beispielhaft. Genau beobachtend dokumentierte sie auch die Entwicklung heimischer Insekten.

Maria Sibylla Merian

# Warum ein Förderverein?

Wir stellen uns der Herausforderung, etwas im schulischen Umfeld unserer Kinder zu bewegen.



Abbildungen: Merian

Deshalb gibt es den Förderverein. Der Verein bündelt Interessen und Engagement für das Schulzentrum. Sie sind ein willkommenes Mitglied in unserem Verein, der durch vielfältige Aufgaben- und Zielstellungen die Schülerinnen und Schüler fördern will.

Wir finanzieren uns durch Mitgliedsbeiträge, durch Spenden der Eltern, Freunde und Förderer unseres Schulzentrums. Vor allem die Mitgliedsbeiträge ermöglichen uns, tatkräftig die Schule und das Schulleben zu unterstützen. Deshalb unsere Bitte:

Helfen Sie mit, dass unsere Vorhaben umgesetzt werden können. Nur eine große Solidarität vieler Eltern des Schulzentrums Steinlach-Wiesaz gibt uns die Gelegenheit, dort helfend einzugreifen, wo öffentliche Finanzen nicht mehr zur Verfügung stehen.

Fördern Sie unseren Verein und zeigen Sie Ihrem Kind durch Ihren Beitritt, dass Sie Interesse an seiner Schule haben!

Kontakt und weitere Informationen: <https://www.kvfg.de/doku.php?id=sel:foerderverein:start>

# Beitrittserklärung

## Einzugsermächtigung / SEPA-Lastschriftmandat

Gläubiger ID: DE33ZZZ00000199680

Mitglieds-Nr. \_\_\_\_\_  
(nicht ausfüllen, wird vom Verein vergeben)

Hiermit erkläre ich meinen Beitritt zum Förderverein des Schulzentrums Steinlach-Wiesaz e.V. Ich ermächtige den Verein, den vereinbarten Mitgliedsbeitrag einmal jährlich zum 15.04. von meinem Konto mittels Lastschrift einzuziehen. Zugleich weise ich mein Kreditinstitut an, die vom Förderverein des Schulzentrums Steinlach-Wiesaz e.V. auf mein Konto gezogene Lastschrift einzulösen.

Hinweis: Ich kann innerhalb von 8 (acht) Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die Erstattung des belasteten Betrags verlangen. Es gelten dabei die mit dem Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen.

Die Einzelmitgliedschaft beläuft sich auf 16,00 €/Jahr, die Familienmitgliedschaft auf 23,00 €/Jahr.

Sind Sie unter 25 Jahre, sind es 3,00 €/Jahr.

Ich bin damit einverstanden, dass der Mitgliedsbeitrag über

16,00 €     23,00 €     3,00 €

abgebucht wird bei Kreditinstitut (Name und BIC)

IBAN:

Nachname:

Vorname:

Geb.-Datum:

Telefon:

Straße:

PLZ/Wohnort:

E-Mail:

Ort, Datum:

Unterschrift:

Die Beitrittserklärung kann im Schulsekretariat abgegeben werden. Bankverbindung des Fördervereins: Volksbank Tübingen  
IBAN: DE52 6406 1854 0070 3160 07



# Förderverein des Schulzentrums Steinlach-Wiesaz e.V.

Karl-von-Frisch-Gymnasium

Merian-Gemeinschaftsschule

# Schule als Lebensraum

